

RÉPUBLIQUE DU TCHAD

AMBASSADE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS
DE LA CONFÉDÉRATION HELVÉTIQUE



UNITÉ - TRAVAIL - PROGRÈS

MISSION PERMANENTE DE LA RÉPUBLIQUE DU TCHAD
AUPRÈS DE L'OFFICE DES NATIONS UNIES À GENÈVE
ET DES AUTRES ORGANISATIONS INTERNATIONALES
EN SUISSE

Référence : N° 528 /AMPTG/PC/22 Jay

La Mission permanente de la République du Tchad auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres organisations internationales en Suisse présente ses compliments au Secrétariat du Haut-Commissariat des Nations Unies aux droits de l'homme et, a l'honneur de vous communiquer ci-dessous, en complément de sa Note verbale N° 514/AMPTG/PC/22 du 19 octobre 2022, les noms des membres de la délégation du Tchad.

Il s'agit de :

- **Son Excellence Monsieur AL-HABO MAHAMAT-AHMAD**, Ministre de la Justice, Garde des Sceaux, Chargé des Droits Humains, Chef de la délégation ;
- **Son Excellence Monsieur AZIZ MAHAMAT SALEH**, Ministre de la Communication, Porte-Parole du Gouvernement ; Chef de la délégation ;
- **Son Excellence Monsieur AHMAD MAKAILA**, Ambassadeur, Représentant permanent du Tchad à Genève, Chef de la délégation ;
- **Monsieur MBAIDINGRA NGARSEDE VALERY**, Directeur des Droits Humains, au Ministère de la Justice ;
- **Monsieur ABDOUL MAHAMAT NOUR**, Directeur des Affaires Juridiques et du Contentieux, au Ministère des Affaires Etrangères ;
- **Monsieur DJOBONLANGUI NATHANIEL**, Directeur Adjoint de la Législation et de Suivi des Accords, au Ministère de la Justice ;
- **Madame ZIGRO MBIRIMBA**, Première Conseillère de l'Ambassade, Mission permanente du Tchad à Genève.

Genève, le 02 novembre 2022

Haut-Commissariat des Nations Unies
aux droits de l'homme
Avenue de la Paix 8-14
1211 Genève 10

./..

- **Monsieur MAHAMAT ALIM TALHA**, Conseiller Economique ;
- **Monsieur ADJI MALLAYE**, Conseiller aux affaires sociales.

La Mission permanente de la République du Tchad auprès de l'Office des Nations Unies à Genève et des autres organisations internationales en Suisse saisit cette occasion pour renouveler au Secrétariat du Haut-Commissariat des Nations Unies aux droits de l'homme les assurances de sa haute considération.

